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名鍍会会員の皆様及び組合員の皆様、今回は平成２７年度１月１７日 東京第一ホテル
錦に於いて開催されました平成２７年度定時総会を報告させて頂きます。 
総会は二村副会長の軽快な司会で、御来賓紹介から始まり、水野会長の挨拶後、議案審

議に入りました。 
今年度は役員改選があり、議長に笠間前会長が就任し、第一号議案から第五号議案まで、

順調に進行し、第六号議案である次期会長選任を迎えました。 
会長選出にあたり、慎重な審議を行い次期会長に二村副会長が満場一致で、推挙されま

した。その後、二村新会長が壇上に上がり、新会長としての決意を述べ第六号議案は終了
となりました。第七号議案に際し、ＪＥＳ前川会長より第５４回ＪＥＳ年次大会の案内が
あり、すべての議案審議が終了しました。 
その後、御来賓の愛知県鍍金組合・伊藤豪理事長様、(公財)名古屋産業振興公社プラズ

マ技術応用センター・久米先生、(一社)日本表面処理機材工業会・柳下常任理事様からご
祝辞を頂戴し、無事終了となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総会後、同会場にて(一社)体力メンテナンス協

会・朴玲奈氏、小牧市民病院泌尿器科・吉川羊子氏

より「体力気力と泌尿器疾患からの考察する真の健

康管理」についての記念講演をしていただきました。

加齢による健康の維持管理、男性特有の疾患等を分

かり易く丁寧にお話していただきました。 
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引き続き、同ホテル１１階の宴会場にて、名鍍会の水野会長の挨拶から始まり、愛知県

鍍金工業組合・神谷副理事長様にご挨拶をいただき、鈴木専務理事様の乾杯のご発声によ

って懇親会が始まりました。 

途中、水野会長から二村新会長へエ－ルの交換や新幹事紹介挨拶等があり、最近の景気

はどこ吹く風か、各テーブルでは様々な意見交換が行われ会場は大いに盛り上がりました。 

最後に愛知県鍍金工業組合・菅沼副理事長様にご挨拶をいただき、佐藤先輩に中締めを

お願いしました。最後は恒例である「名鍍会の桜」を全員で合唱し無事に閉宴となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加頂いた皆様、そしてご来賓の皆様にはこの場をかりて

厚く御礼申し上げます。 

そして我々名鍍会は二村新会長を先頭に、今後も業界の発

展に貢献できる様、精一杯努めていく所存ですので、本年度

もよろしくお願いいたします。 
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